



# Kinder-Schwimmkurs Juni 2019

Spielend schwimmen lernen

Liebe Eltern!

Ihr Kind möchte schwimmen lernen.

Der Bewegungsraum Wasser bietet uns einmalige Möglichkeiten, Bewegung zu gestalten und Erlebnisse zu erfahren, die man an Land nicht erleben kann. Beim Spielen und Schwimmen im Wasser kann jedes Kind Spaß und Freude haben, Sozialerfahrungen machen, kleine und größere Abenteuer mit Gleichgesinnten erleben, unterschiedliche Materialien kennen lernen, selbstständiger werden und stolz über die eigene Leistung sein.

Zu Anfang des Kurses werden wir uns im Wasser erst einmal gegenseitig kennen lernen. Kleine Spiele zur Wassergewöhnung bilden die Grundlage für die weitere Wasserbewältigung und das Schwimmen lernen. In den folgenden Stunden werden mit Unterstützung von Auftriebshilfen (z.B. Schwimmbrett, Poolnudel) schrittweise die Technik des Brustschwimmens erlernt, geübt und vertieft.

Das oberste Badegebot soll immer die  
Freude am und im Wasser für jedes Kind sein!



Der Schwimmkurs findet in 1 Block vom **24.06. - 03.07.19.** im Elzacher Freibad statt und kostet (ohne Eintritt) 60.-€ pro Kind, bei 2 Kindern 110.-€ (10 Einheiten). **Mo., Di., Mi., Do. und Fr. von 18:00 Uhr - 19:00 Uhr, Samstag und Sonntag von 11:00 Uhr - 12:00 Uhr.**

Bitte bringen Sie Ihr Kind 5-10 Minuten vor Kursbeginn und helfen Sie Ihrem Kind beim Umziehen. **Danach entfernen Sie sich bitte vom Kurs, damit sich die Kinder ganz auf den Unterricht einstellen können.**

Immer dabei haben sollten die Kinder 2 Handtücher und evtl. einen Bademantel

Zum Schluss noch Wünsche meinerseits:

- Unterstützen Sie Ihre Wasserratte beim Schwimmen lernen (ohne Schwimmflügel!). Ihr Kind freut sich bestimmt, wenn Sie zwischen den Kursterminen gemeinsam schwimmen gehen und Ihr Kind stolz etwas zeigen kann.
- Meistens lernen Kinder besser, wenn Eltern nicht immer zuschauen. Lassen Sie sich von Ihrem Kind lieber am Ende der Stunde Erlerntes zeigen.
- Bitte geben Sie mir kurz Bescheid, wenn Ihr Kind an einem Kurstermin nicht teilnehmen kann oder gesundheitliche Einschränkungen hat.

Nun hoffe ich, dass alle Wasserratten viel Spaß haben werden und sich möglichst viele zum Seepferdchen „freischwimmen“ können.



Uwe Schapeit